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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

筑紫野警察署協議会 
 

 開催年月日時  令和５年１２月１５日 午後４時３０分 から 

 令和５年１２月１５日 午後５時４５分 まで 

開 催 場 所  筑紫野警察署会議室 

出 席 者 

警察署協議会 会長以下７人 

 

警 察 署  

署長、副署長、刑事管理官、総務第一課長、 

総務第二課長、会計課長、生活安全課長、 

地域課長、刑事第一課長、刑事第二課長、  

交通課長、警備課長、事務局 

議 事 概 要 

 
【会長挨拶（要旨）】 

○ 年末を迎え慌ただしい中、お集まりいただき感謝する。 

  コロナが明け、年末年始の太宰府天満宮への来訪者は多くなることが予想さ

れ、この期間中は雑踏警戒等で慌ただしい日が続くと思うが、健康にはくれぐ

れも留意され任務を完遂してほしいと思う。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

○  警察署協議会の皆様には、平素から警察活動に対する御理解と御協力をいた

だき厚く御礼を申し上げる。 

○ 全国的に強盗事件などの悪質極まりない犯罪が多発しているが、当署では、

殺人や強盗などの凶悪犯罪の発生はなかったものの、特殊詐欺が前年と比べ大

きく増加した。 

また、県内では交通事故死者数が１１月末で８７人と大幅に増加しており、

当署管内では３人の方が亡くなられ、現時点で前年と比べ２人増加している。 

こうした厳しい状況を受け、１０月１日から１２月３１日までを交通死亡事

故抑止６０日作戦と称し、県内において死亡事故抑止対策を進めており、当署

においても、絶対に死者は出さないという信念で、幹線道路や事故多発交差点

における交通指導取締りや広報啓発活動など、各種対策に取り組んでいるとこ

ろである。 

○ また、太宰府天満宮の初詣警戒は当署の真価を問われる場であると認識して

おり、警戒期間中は警察、主催者、警備会社の緊密な連携により、万全を期し

ていく所存である。 

 ○ 本日はどうかよろしくお願いする。 
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【報告事項等】 

 １ ニセ電話詐欺発生及び検挙状況報告（刑事第二課長） 

 令和５年１１月末現在の発生・検挙状況 

 ２ 令和６年福岡県警察運営指針について（総務第一課長） 

 令和５年からの変更点及び令和６年の運営指針及び活動重点 

３ 自転車安全走行シミュレーター等体験（交通課長） 

〇 当署管内の交通事故発生状況、自転車関連事故の発生状況等 

○ 自転車安全走行シミュレーター及びＶＲによる飲酒運転疑似体験 

 

 

【質疑応答等】 

 ○ 自転車ヘルメットの着用について 

   会長から「孫がいるが、中学までは自転車通学時にヘルメットをきちんと

被っていたが、高校に入った途端に被らなくなっている」旨の意見があった。 

   委員から「我が校ではヘルメット着用の推奨を行っているが、最近、教諭

が学生に対して「ヘルメットを被らないと学校の駐輪場に駐輪させない」と

注意したところ、保護者から苦情が入ったと聞いている。ヘルメット着用の

重要性を広める必要がある」旨の意見があった。 

   会長から「筑紫野・太宰府は交通の要所であり大きな交差点も多い。人や

車の流れが活発になる年末年始は、交通事故が多発するのではないかと思う

ので、主要交差点における交通取締りなど各種対策をお願いする」旨の意見

があった。 

   委員から、「イオンモール等での買い物客に対する交通安全に関する広報

啓発活動は、交通事故抑止に大変効果があると思っている。自転車の安全な

乗り方については、警察が小学校などに行って教えているのか」旨の質疑が

あり、他委員から「子供のころに警察官が学校に来て、自転車の乗り方、交

通ルールについての指導を行っていた」旨の意見があった。 

交通課長から「定期的に小学校・中学校等に警察官を派遣し、自転車教室を

行っている」旨の回答があった。 

委員から「小学生や中学生の頃に、自転車の安全な乗り方や交通ルールを学

ぶことは有意義な取組みであると思うので、今後も継続してほしい」旨の意見

があった。 

 

〇 会の最後に会長から「これから年始まで筑紫野警察署にとっては忙しい時

期になるが署一丸となって乗り越え、良い新年を迎えてほしいと思う。来年

もどうぞよろしくお願い申し上げる」との挨拶があった。 

 

【閉会】 

 以上で、令和５年度第３回筑紫野警察署協議会を閉会する。 

 

 

 

 

 

 


